

En la ciudad de Concepción del Oro, Municipio del mismo nombre del Estado de Zacatecas, siendo las Doce horas del día Treinta de Noviembre de Dos mil Dieciséis, se reunieron en la Sala de Cabildo de la Presidencia Municipal los C. ANASTACIO MALDONADO FALCÓN, PRESIDENTE MUNICIPAL, PROFRA. NOHEMI CATALINA SANCHEZ SOSA, SINDICO PRIMERO MUNICIPAL, C. MARIA GUADALUPE VÁZQUEZ ZÁRATE, SECRETARIA DE GOBIERNO MUNICIPAL, C. EVELIO DELGADILLO LINARES, PROFRA. CLAUDIA VERONICA TREVIÑO GALLEGOS, PROFRA. CANDELARIO CARDONA LUNA, DRA. MA. DE JESUS BALTIERRA COSTEIRA, C. GERARDO RIVAS REYNA, C. MARIA ARGELIA NUÑEZ JIMENEZ, C. MANUEL LOPEZ DUQUE, C. VERONICA OVALLE CEPEDA, C. MARIO ALBERTO GARCIA CONTRERAS Y C. MARIBEL LEIJA GARCIA, REGIDORES DEL H. AYUNTAMIENTO ADMINISTRACIÓN 2016-2018 con la finalidad de llevar a cabo la QUINTA REUNIÓN ORDINARIA DE CABILDO, bajo el siguiente:

ORDEN DEL DIA.

1. LISTA DE ASISTENCIA.
2. INSTALACIÓN LEGAL DE LA ASAMBLEA.
3. LECTURA DEL ACTA DE LA REUNIÓN ANTERIOR.
4. APROBACIÓN DEL ACTA.
5. ASUNTOS GENERALES.
6. CLAUSURA DE LA ASAMBLEA.

En el punto número uno.- Se pasó lista de asistencia estando presentes los integrantes del H. Cabildo Municipal existiendo el Quórum legal.

En el punto número dos.- Se procede a la instalación legal de la asamblea.

En el punto número tres.- La Secretaria del Ayuntamiento da lectura al Acta de la Segunda reunión ordinaria de Cabildo.

En el punto número cuatro.- Se aprueba por **UNANIMIDAD** el contenido del acta de la reunión anterior.

En el punto número cinco.- **ASUNTOS GENERALES**, El Presidente Municipal informa que ya se hizo la compra de un automóvil color Gris, marca Vento, de la línea Volkswagen, explicando que la cotización que el hizo era del modelo 2016, pero al momento que fue a adquirir el mueble se le notifico por parte de la Agencia que ya no quedaban unidades en ese modelo, y el modelo 2017 aumento \$ 15,090.00 Quince mil noventa pesos 00/100 M.N. por lo que firmo un pagare por esta cantidad, ya que lo que ustedes H. Cabildo autorizaron fue la cantidad de \$ 182,900.00 (ciento ochenta y dos mil novecientos Pesos 00/100 M.N.) Por lo cual pide a ustedes le autoricen cubrir mencionada cantidad del gasto corriente para pagarse al día veintidós de diciembre de este mismo año. Menciona que el auto ya lo trae trabajando y lo pone a disposición de este Cabildo.

SE APRUEBA POR UNANIMIDAD QUE SE CUBRA LA CANTIDAD DE \$ 15,090.00 QUINCE MIL NOVENTA PESOS 00/100 M.N. DE LA CUENTA DE GASTO CORRIENTE, PARA EL PAGO TOTAL DE LA COMPRA DE AUTOMOVIL VENTO 2017.

El presidente continua con el uso de la palabra e informa que por parte de Servicio Nacional del Empleo nos están solicitando la autorización del Cabildo para la combinación de un recurso que consiste en que para el año dos mil diecisiete el Municipio aporte la cantidad de \$ 150,000.00 (Ciento cincuenta mil pesos) y por esta cantidad el Servicio Nacional del Empleo destina otro tanto igual, para entre los dos impulsar los programas de Autoempleo, Movilidad Laboral, Bécate y Repatriados, informa que hace días se clausuraron tres cursos donde hubo una derrama de más de Quinientos mil pesos gracias a las gestiones que hizo en la ciudad de zacatecas logó bajar estos cursos y se Autoempleó, para esto nos piden la firma de un convenio, menciona que esto es un poco complicado ya que se cubriría en tres parcialidades fijadas por la subsecretaria del Servicio Nacional del Empleo en el primer semestre del Año 2017, el primer pago sería del 35 % y la segundo del 35% y un tercero del 30%.

La regidora C. Maribel Leija tiene dudas ya que no entiende muy bien de que se trata o como se aplicará. A lo que el presidente le explica que el Municipio aporta esta cantidad para hacer una bolsa de \$ 300.00

[Handwritten signature]

Gerardo Rivas Reyna

[Handwritten signature]

Mario Alberto Garcia

[Handwritten signature]

[Handwritten signature]

[Handwritten signature]

Veronica Ovalle

(Trescientos mil pesos 00/100M.N) que se aplicaran en impulsar los programas de Autoempleo y detalla un poco de que se trata donde la persona acude a un curso y le dan una aportación tipo beca y se capacita en mecánica, carpintería etc.

El Presidente Municipal Expone que sabe que es un tanto complicado ya que no se contara con recursos de manera inmediata al iniciar el año, pero que es una buena oportunidad y menciona que es el último día para firmar mencionado convenio por lo que lo pone a consideración.

EL CABILDO APRUEBA POR UNANIMIDAD Y SE ANEXA CONVENIO A ESTA ACTA DE CABILDO.

El presidente continúa con el uso de la palabra y menciona que trae algunos asuntos urgentes por lo que pide invitar al Tesorero Municipal el Lic. José Luis Reyes Chaires, para que nos explique.

Se concede el uso de la palabra al Tesorero Lic. José Luis Reyes Chaires y explica la razón de su participación mencionando que por orden de Auditoria Superior del Estado se tienen que dar a conocer a este H. Cabildo los informes de los meses de Septiembre, Octubre y Noviembre para su aprobación.

El presidente menciona que los departamentos de Desarrollo Económico, Obras Publicas y Tesorería, requieren de la autorización de este Cabildo para poder presentar sus informes y explica que no solo de estos meses que menciona el Tesorero, sino en todo el periodo de esta administración, para poder presentarlos en tiempo y en forma siendo meramente un tramite requerido.

SE PONE A CONSIDERACIÓN Y SE APRUEBA INFORME MENSUAL DE LA CUENTA PÚBLICA DEL EJERCICIO FISCAL 2016 CONSTITUIDO POR LOS ESTADOS CONTABLES FINANCIEROS PRESUPUESTADOS Y ADEMÁS INFORMACIÓN QUE MUESTRA EL REGISTRO DE OPERACIONES DERIVADAS DE LA APLICACIÓN DE LAS RESPECTIVAS LEYES DE INGRESO DEL EJERCICIO DE PRESUPUESTO EGRESOS MUNICIPAL, Y SE ANEXA AL ACTA DE ESTA REUNIÓN ORDINARIA, EL ACUERDO DE APROBACIÓN.

El Tesorero Informa que se tomó de la cuenta de Apoyo financiero dos mil catorce la cantidad de \$ 250,000.00 (Doscientos cincuenta mil pesos 00/100) para pagar lo relativo a lo del IMSS, ya que estaba por vencerse este pago, mencionando que el Instituto no otorga prorrogas y una vez que los pagos se vencen el Servicio de Salud es suspendido. Transferimos de esta cuenta a la cuenta de tesorería mencionada cantidad ya que el importe fue de \$ 267,548.00 por lo que presenta el comprobante de la transferencia de pago.

El presidente hace uso de la palabra y menciona que en pos de la transparencia, tiene que notificarles que este es un movimiento indebido ya que autorizó que se hiciera este pago por la urgencia que representa, pero si no lo hace de su conocimiento en un futuro auditoria lo observará, ya que es dinero de un fondo destinado a otro rubro, debido a que este pago del IMSS se tiene que hacer del gasto corriente, pero como no se contaba con el monto total lo tomaron prestado e informa que en cuanto se reúna se reintegrará.

La Doc. Maria de Jesus Baltierra Costeira, Regidora, está de acuerdo y le parece acertado ya que menciona que el IMSS genera multas y muchas veces son incluso mayores al pago inicial requerido.

El presidente además de informar pide el respaldo de este H. Cabildo para q quede asentado en el acta y se den por enterados de estos movimientos.

EL H. CABILDO SE DA POR ENTERADO Y RESPONDE EN COMUN ACUERDO QUE SE HAYA TOMADO LA CANTIDAD DE \$ 250,000.00 (DISCIENTOS CINCUENTA MIL PESOS 00/100) PARA EL PAGO DEL IMSS, EN EL ENTENDIDO QUE EN CUANTO SE RECUPERE DEL GASTO CORRIENTE SEA DEPOSITADA MENCIONADA CANTIDAD EN EL FONDO CORRESPONDIENTE.

La C. Verónica Ovalle Regidora menciona que ha estado observando diariamente al personal administrativo y aprovecha para felicitar al Tesorero ya que es muy amable.

El Tesorero agradece el gesto ya que para él es de suma importancia que la gente se vaya contenta ya que es la imagen del nuevo gobierno, darles la atención a todos.

En otro punto el Presidente solicita la autorización para declarar el mes de diciembre como el mes para invitar a la ciudadanía a ponerse al corriente en los pagos de Agua potable y Predial. Eliminando del pago

[Handwritten signature]

[Handwritten signature]

Gerardo River Reyes

Verónica Ovalle

Mario Alberto García

[Handwritten signature]

[Handwritten signature]

[Handwritten signature]

los recargos generados por su morosidad que nosotros le llamamos accesorios e invitándolos a pagar solo el Entero de su deuda. Regularizando la situación de la gente e ingresando algo de recurso al municipio.

SE APRUEBA POR UNANIMIDAD QUE EN EL MES DE DICIEMBRE SE DESCUENTEN LOS ACCESORIOS EN EL PAGO DE AGUA POTABLE Y PREDIAL, PARA QUE LA CIUDADANIA SE PONGA AL CORRIENTE EN SUS PAGOS.

En otro punto de Asuntos generales el presidente pide la autorización para pagar la renta del moto generador, y hace del conocimiento que Auditoria requiere que el pago de la renta, mano de obra e instalación de este equipo sea mediante acuerdo de cabildo, menciona que el Sr. No le ha cobrado aun, pero para estar preparados.

EL CABILDO ACUERDA POR UNANIMIDAD SE HAGA EL PAGO CORRESPONDIENTE DE LA INSTALACION, MANO DE OBRA Y RENTA DE GENERADOR DE ENERGIA, QUE ES UTILIZADO EN EL REBOMBEO PARA ABASTECER EL PUEBLO DE AGUA POTABLE.

El presidente Municipal hace extensiva la invitación a recibir al Sr. Obispo el día 5 de Diciembre a las Doce del mediodía en el negocio denominado "Paletteria la Michoacana" ubicado en la calle Hidalgo de esta localidad.

El Presidente Municipal informa que en el área de Acceso a la información piden se haga el nombramiento del Titular por medio de Cabildo, en este caso se propone ratificar a la C. María Mercedes Rivera García, y que se publique en el diario Oficial.

POR UNANIMIDAD SE RATIFICA A LA C. MARIA MERCEDES RIVERA GARCIA, COMO TITULAR DEL INSTITUTO ZACATECANO DE ACESO A LA INFORMACIÓN.

El Presidente Municipal notifica a este H. Cabildo que la C. Rita Basurto Delgado quien es la Presidenta del Dif Municipal y que solicitó un espacio breve para dar algunos informes.

Se concede el uso de la palabra a la C. Maria Rita Basurto Delgado quien informa sobre los programas que ofrece el sistema DIF, asi como sus lineamientos y menciona que igual que otros departamentos serán auditados. Esto con el fin de evitar malos entendidos y cuestionamientos acerca de a quien se le otorga el apoyo.

Explica que tienen un sistema donde ofrecen desayunos ya sea frio o caliente, El desayuno frio consiste en una caja de leche y frutos secos y/o galleta. Mismos que se destinan a la venta en diferentes escuelas donde no hay cocinas para niños de Prescolar y de Primero a Tercero de Primaria.

Las cocinas forman parte de los desayunos calientes mismas que se ofrecen en las siguientes escuelas Mártires de Cananea, Jardin de Niños Galileo Galilei, Esc. Primaria Felix U. Gomez, Secundaria José Vasconcelos, Secundaria Tecnica Francisco Garcia Salinas y Preparatoria Eulalio Gutiérrez, ahí no hay desayuno frio ya que en estas cocinas les brindar un platillo con un precio accesible, de \$10 a \$15 pesos, ahí se surte una canasta basica que viene más completa que la despensa donde le dan de comer a tres alumnos por canasta al mes.

En comunidad hay dos cocinas una en Guadalupe Garzaron y la otra en Los Encinos mismas que no se están trabajando

Menciona que tiene a la mano el Manual de operación del Sistema DIF Municipal, mismo que de ser requerido por algún miembro de este cabildo les facilitara una copia. Informa que fueron a una capacitación a zacatecas donde le hacen saber de las reglas de operación, ya que la despensa se le otorgara a las personas que no reciban ningún apoyo de gobierno, 65 y más, Prospera aunque estén en esquemas diferenciados, jefas de familia ahora llamado responsabilidad diferente por mencionar algunos. Aclara que ella se ha dado cuenta que la mayor parte de la gente del pueblo recibe este tipo de apoyos, por lo que debe quedar claro dice se excluirán de los apoyos del DIF.

La entrega de despensas se hace basándose en un padrón entregado por el DIF Zacatecas sin embargo menciona que dicho padrón está muy inflado y repetitivo, ya que hay personas cuyos nombres aparecen en varias ocasiones, menciona que están levantando estudios socioeconómicos en comunidad para

[Handwritten signature]

[Handwritten signature]

Gerardo Rivero Reyna.

[Handwritten signature]
[Handwritten signature]

[Handwritten signature]

[Handwritten signature]

[Handwritten signature]
[Handwritten signature]
[Handwritten signature]

actualizar este padrón e informa que en la cabecera Municipal iniciaran en enero del año entrante. Agrega que las personas vulnerables se les hacen estudio socioeconómico y se valorará

Menciona que quiso presentarse ya que han surgido muchas dudas ya que no se le hace justo que los que están aquí ocupando un puesto mal informen a la gente por el hecho de no conocer el Manual de Operaciones.

La Regidora María de Jesús Baltierra Costeira le dice que estaría bien hiciera llegar una copia de dicho manual para leerlo y no mal informar.

El presidente menciona que viene muy restringido el programa, ya que solo es para la gente que no recibe ningún apoyo aunque eso no quiere decir que no lo necesiten, y dice que la gente de comunidad se vive más austero. La Presidenta del DIF dice que la gente de comunidad esta consiente de esto, y ella cree que será más difícil en la cabecera por la mal información.

El Regidor Candelario Cardona Luna hace uso de la palabra y le pide de la manera más atenta que en esta estancia le den un buen trato a la ciudadanía ya que le han llegado malos comentarios de que no se brinda la atención adecuada.

La C. María Rita Basurto le aclara que siempre se habla mal de los Directores del DIF ya que ella tiene una experiencia pasada, y le decían que la directora hacia mala cara, y que no le entrega el apoyo a la gente, esto por el desconocimiento del Manual de Operaciones, de su parte ha hablado con el personal a su cargo, y tiene el respaldo de su esposo, se les ha dicho que se dé un trato digno a las personas que acudan a tocar sus puertas.

[Handwritten signature]

[Handwritten signature]

[Handwritten signature]

[REDACTED SECTION]

La presidenta del DIF dice que está trabajando bien y sin recurso, menciona que merece una felicitación, y que reconozcan su trabajo, ya que está de acuerdo en que la administración son todos, y se siente orgullosa del trabajo que está realizando incluso del que con anterioridad hizo en la pasada administración y se lleva esa bonita experiencia, e invita a este H. Cabildo a que visiten las instalaciones del DIF Municipal, que cuenta con una Procuraduría DIF atendida por una Licenciada y su secretario, además de la Casa del Estudiante, Casa de la tercera Edad donde se les brinda atención a las personas Adultas Mayores con activación física y elaboración de piñatas además de terapias psicológicas. Pide se acerquen para que se informen de todos los servicios que ofrecen, ya que cuentan también con una Unidad Básica de Rehabilitación atendida por un Terapeuta y un Médico especialista que consulta el último miércoles de cada mes atendiendo a diez personas que ya haya revisado previamente y cinco de nuevo ingreso, Contamos con el servicio de un Psicólogo, Trabajo Social. Cuenta con el programa de Madres solteras y ahora se llama Responsabilidad diferente en el que levantan un padrón y las personas que se inscriben dura dos años y se dan de baja para posteriormente dar oportunidad a nuevas personas. Algunos de estos servicios tienen una cuota de recuperación mínima.

[Handwritten signature]
Verónica Ovalle C.

El presidente Municipal agrega que es muy importante saber con qué servicios cuenta ya que hay veces que las personas se acercan a solicitar apoyo para trasladarse a rehabilitación a otras ciudades y no tiene caso enviarlos a saltillo o Monterrey si aquí se cuenta con ese servicio, además informa que al médico de la Unidad de Rehabilitación el Municipio le apoya con parte de sus gastos.

La presidenta del DIF menciona que se inició una campaña de limpieza por parte de personas que de manera voluntaria se integraron ya que anteriormente se les hacia el pago con una despensa pero en esta ocasion no se retribuye con nada ya que es para voluntarios, e invita al Cabildo a unirse a esta campaña.

El presidente Municipal informa que fue a la ciudad de zacatecas a una reunión de concientización para integrarse a la Red de municipios saludables, que arrancara en el mes de enero y comenta que el

[Handwritten signature]
Mario Alberto García C.

[Handwritten signature]

Municipio de Concepción del oro esta en condiciones de certificarse, ya que atendimos el problema de la basura con el tiradero en lo ecológico, el DIF con limpieza en un barrio, se pide atención especial a las personas de la tercera edad y aquí estamos dando conferencias, y el agua potable y su cloración, los requerimientos ya los tenemos en dos meses de trabajo si lo hacemos ordinariamente nos certificaremos como Municipio Saludable.

La presidenta del Dif dice que están abiertos para cualquier sugerencia y recomendación, y se encuentra a las órdenes, sabe que hay muchas áreas de oportunidad y hay que aprovecharlo, para sacar lo mejor de este sistema.

La C. Verónica Ovalle le agradece su intervención, ya que no estaban enterados de todos los servicios y las atenciones del Dif Municipal y le reitera que están para trabajar en conjunto, solicita de la misma manera las copias del Manual de Operaciones para todo el cabildo.

En otro punto, el presidente Municipal, pide una disculpa ya que en la reunión anterior se les informo de la visita del gobernador, pero a última hora le informaron que la visita seria en privado, únicamente, donde estarían él como presidente Municipal, el Diputado Chema, y el Secretario Técnico del Gobernador. Informa que le presento un esquema del estado de las Finanzas del Municipio, él le hablo de la de la deuda heredada de la administración pasada, C.F.E, IMSS, Impuesto sobre la renta SAT alrededor de 70,000 pesos, de las peticiones de la gente, y pues lo del agua y el empleo, hablaron de la seguridad ya que tenemos pocos elementos, tenemos alrededor 1 policia por cada 1500 habitantes, ya que tenemos que tener alrededor de 35 policias, ocupamos dinero, se comprometio a apoyarnos, les informo que estuvo en Zatecas en la reunión de salud, el detalle de la comunidad de cootillos, la línea de conducción y tomas domiciliarias ya que no funcionan, comisión esta haciendo un cobro por no poner a funcionar el sistema de Agua Potable, a lo que andamos investigando que podemos hacer ya que por mala suerte el proveedor del servicio murió, asíq ue fuimos a SINFRA pero hasta el próximo viernes nos darán la información completa.

Les pide paciencia ya que el ha estado fuera de la ciudad, el se tiene que trasladar a la ciudad de zacatecas ya que alla están las gestiones, la visita del gobernador fue muy breve, yo me reuniré con los presidentes Municipales actuales para ver cuando nos ayudara y de que manera.

Habla de la deuda a los trabajadores dice que platicara con la verdad, así se recibió la presidencia con esta deuda con ellos y que no sientan perdido su dinero, ya que considera una falta de respeto que ellos vengan por su fondo de ahorro y se les diga que la administración anterior no lo pagó. Le toca sacar esto adelante pediremos un préstamo y les pagaremos antes del 22 de diciembre.

En otro punto viendo la necesidad de complementar un espacio más pero sobre todo generar más ingresos al Municipio se ve la necesidad de crear el Instituto Municipal de la juventud, con la propuesta del Joven Jorge Osvaldo Ruiz Vélez, para que se integre de medio tiempo en un espacio en este ayuntamiento.

SE PONE A CONSIDERACIÓN Y NO HABIENDO NINGÚN INCONVENIENTE SE ACEPTA POR UNANIMIDAD LA PROPUESTA DEL JOVEN JORGE OSWALDO RUIZ VELEZ PARA INTEGRAR EL INSTITUTO MUNICIPAL DE LA JUVENTUD.

En otro Punto, El presidente Municipal hace extensiva la invitación del patronato a la Inauguración de la FERECO 2016 y coronación de la Reina que dara inicio a las 20:00 horas en el teatro del pueblo.

Además de invitarlos a recibir a los peregrinos de Saltillo, menciona que se han organizado bloques y pide lo acompañen el día 04 de Diciembre, un grupo con cada bloque.

Se avisara a comerciantes y a la ciudadanía por medio de un perifoneo que retiren sus vehículos a la hora de la peregrinación, ya que de hacer caso oniso se usara la grúa para reubicarlos, esto será en los días 4, 8 y 12 de diciembre.

El Regidor Evelio Delgadillo Linares, pide que hagamos conciencia y estemos muy al pendiente del tránsito y Seguridad Publica para que hagan su trabajo de la mejor manera, ya que hay que recordar el accidente que sufrieron nuestros vecinos del Municipio del Mazapil, y no queremos que esto se repita o

[Handwritten signature]

[Handwritten signature]